
  SAINT-JULIEN
CÉPAGE: 65% Cabernet Sauvignon, 24% Merlot, 6,5% Petit Verdot, 4,5% Cabernet FrancLa saison attaque avec un hiver vif qui s’adoucit progressivement, permettant un débourrement précoce et régulier. Mais l’hiver n’a pas dit son dernier mot, le gel s’abat sur quelques parcelles occidentales du vignoble. Le printemps est plus clément et promet un millésime précoce. Promesse tenue, les vendanges débutent de bonne heure et se terminent le 4 octobre.Branaire-Ducru 2017 offre à la dégustation une belle personnalité. Le nez expressif montre une harmonieuse complexité de fruits. La bouche s’ouvre dès l’attaque sur une trame serrée de tanins d’une grande finesse. La fraîcheur est omniprésente et accompagne le vin sur une finale étonnante de longueur. Le millésime 2017, fidèle à la signature maison, est dans la lignée des très beaux millésimes.

GRAPE VARIETIES: 65% Cabernet Sauvignon, 24% Merlot, 6,5% Petit Verdot, 4,5% Cabernet FrancThe season began with a sharp winter that gradually grew milder, enabling an early yet uniform bud burst. However, winter had not finished, and frost hit some of the parcels to the West of the estate. Spring was kinder and announced an early vintage. The promise was kept and picking began early, coming to an end on 4th October.Branaire-Ducru 2017 has a lovely character. Its expressive nose reveals harmonious multiple layers of fruit. From the attack, the palate opens up to a tight structure of very elegant tannins. It is fresh absolutely everywhere, right through to its astonishingly long finish. 2017 is loyal to the “House Signature” and in the line of very great vintages.


